



FIBRE based
solutions

Forschungsstiftung der Papierindustrie
Pirnaer Straße 37 · 01809 Heidenau

Kontakt
buchhaltung@ptspaper.de

Datum
28.03.2024

Namensänderung der Stiftung - Name change of the foundation

Sehr geehrte Kunden und Lieferanten,

die Papiertechnische Stiftung ist seit mehr als 70 Jahren als Brancheninstitut in der Papierindustrie tätig. In dieser Funktion leistet die Stiftung wichtige Forschungsbeiträge und ist mit ihren Mess- und Prüfdienstleistungen ein bedeutender Partner der Industrie. Um die enge Verbundenheit mit den Unternehmen der Papierindustrie noch besser zum Ausdruck zu bringen, wird die Papiertechnische Stiftung **ab sofort** unter dem Namen **Forschungsstiftung der Papierindustrie** firmieren. Als Folge der Namensänderung wurde der Forschungsstiftung der Papierindustrie eine neue Steuernummer zugeteilt. Diese lautet: **210/141/00080**. Wir bitten um Berücksichtigung Ihrerseits und Umstellung in Ihren Systemen. Die Rechtsform des Unternehmens sowie die Umsatzsteueridentifikationsnummer bleiben unverändert.

Dear customers and suppliers,

The Papiertechnische Stiftung has been active as an industry institute in the paper industry for more than 70 years. In this capacity, the foundation makes significant research contributions and is an important partner to the industry through its measurement and testing services. In order to further emphasize its close ties with companies in the paper industry, the Papiertechnische Stiftung will operate under the name **Forschungsstiftung der Papierindustrie** with **immediate effect**. As a result of the name change, a new tax identification number has been assigned to the **Forschungsstiftung der Papierindustrie**. It is: **210/141/00080**. We kindly ask you to take this into account and apply the necessary adjustments in your systems. The legal form of the company and the VAT number remain unchanged.

Forschungsstiftung der Papierindustrie
Pirnaer Straße 37
01809 Heidenau
Telefon: +49 3529 551-60
E-Mail: info@ptspaper.de

Vorstand
Dr. Thorsten Voß
Stiftungsrat
Dr. Stefan Karrer
(Vors.)

Ostsächsische Sparkasse Dresden
BLZ: 850 503 00
Kto.-Nr.: 225807378
IBAN: DE86 8505 0300 0225 8073 78
SWIFT (BIC): OSDDDE81XXX

Mitglied der
 ZUSE-GEMEINSCHAFT

www.ptspaper.de